

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Série télé: " Le chic, le choc, l'échec " pour éduquer la jeunesse

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

"RELAX Paul, Relax !" Cette phrase devenue célèbre sur le petit écran a pu être appréciée hier à l'auditorium de la Maison Georges-Rawiri, siège de Gabon Télévisions, lors de la diffusion, en avant-première, de la série " Le chic, le choc, l'échec ". Réalisé par le Gabonais Jérémie Tchoua, dans le cadre du Programme gouvernemental Gabon-Égalité, cette mini-série qui dure 24 minutes, relate le mode de vie de la jeunesse, en

proie à de nombreuses tentations et facilités pour mener une vie de château, sans le moindre effort. Dans le premier épisode de la série, l'acteur principal "Armand", en charge du recrutement des jeunes stagiaires dans une entreprise de la place, propose à ces derniers de passer une nuit à l'hôtel en sa compagnie, afin de "les déguster" et de savoir si elles répondent à ses critères.

"Cela prouve l'attachement qu'on a aux productions nationales, aux talents nationaux et je peux vous dire que lorsque j'entendais les réactions des gens dans la

salle, je me suis dit, on ne s'est pas trompé. Il y a eu beaucoup de rires, beaucoup de commentaires qui m'ont fait sourire. On peut voir par les différentes réactions, qu'il y a sûrement des futures superstars dans cette série", a souligné Jessye Ella Ekogha.

Lors de cette avant-première, les équipes de réalisation et de tournage de la série ont remercié le public gabonais pour sa confiance.

L'intégralité de la série sera diffusée en exclusivité sur les antennes de Gabon Télévisions dès le 1er janvier prochain.



Photo: H.N.M

Le public suivant l'avant-première de la série, hier, à la Maison Georges Rawiri.

Armée de terre: un arbre de Noël pour remercier les familles des militaires



Photo: SNN

Le général de brigade Sosthène Ngari remettant un cadeau.

S.A.M.
Libreville/Gabon

Le chef d'état-major de l'Armée de terre, Sosthène Ngari, s'est mué, le temps d'une cérémonie, en père Noël, le 24 décembre dernier au Camp Aïssat de Libreville. Il a remis aux enfants des personnels de la Région militaire terrestre Ouest des cadeaux offerts par le couple présidentiel. Cet événement "n'est que le prolongement de la remise des cadeaux offerts par le président de la République et son épouse aux enfants des personnels des Forces de défense et de sécurité", a expliqué le général de brigade Sosthène Ngari. Si ces présents renvoient aux efforts consentis pour améliorer les

conditions de vie des militaires, ils sont aussi "un hommage mérité aux femmes et enfants pour leur accompagnement et leurs encouragements au quotidien". Car leur "soutien nous aide à garder les pieds sur terre et nous donne la force de produire le meilleur de nous-mêmes pour servir le drapeau", a poursuivi le chef d'état-major de l'Armée de terre. La fête de la Nativité et celle de fin d'année ne doivent pas faire oublier que "faire le bilan des derniers mois et analyser les perspectives de 2023" sont un travail à faire aussi.

Le chef d'état-major a indiqué que la distribution de ces cadeaux du couple présidentiel se ferait jusqu'aux unités de l'intérieur du pays.



COMMUNIQUE DE PRESSE Fermeture exceptionnelle des agences commerciales



Le Siège social de la SEEG

Libreville, le 28 décembre 2022. La SEEG informe sa clientèle qu'en raison de la clôture comptable annuelle, toutes ses agences commerciales de Libreville et de l'intérieur du pays seront exceptionnellement fermées le vendredi 30 décembre 2022 à partir de 11h 30mn.

La réouverture des agences commerciales interviendra le lundi 02 janvier 2023 à partir de 07h 45mn.

Toutefois, pour la continuité des services durant cette période, les opérations courantes, notamment l'approvisionnement des unités EDAN chez les partenaires agréés (agences agréées, points de vente, MOBILE DAN) et le paiement des factures via AIRTELMONEY, MOOVAFRICA ou BGFIMOBILE, seront assurées comme à l'accoutumée.

La Direction Communication
Contact média : 011 76 79 19
Facebook : @SEEG01